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襷をつないだふくしま駅伝 
本当に、お疲れ様でした 

 

１９日（日）、しらかわカタールスポーツパーク陸上競技場をスタートに、第３５回

ふくしま駅伝が開催されました。本校からは８名が参加し、６名が力走し２名が補助

スタッフとしてチームを支え、柳津町チーム３５年目の歴史に名をとどめました。 

スタートは一般女子４．０㎞。全国レベルの大学生、高校生など有名な選手がいる

中、１区を担ったのがオヌオラ ミシェルさんです。他のチームでも中学生は走っていますが強者ぞ

ろいです。エントリー変更で急遽１区となったわけですが、ミシェルさんは落ち着いた走りを見せて

くれました。また、受験勉強で忙しいにもかかわらず唯一３年生から参加してくれたの 

が新井田真宙君。真宙君は、一般男子が走る区間１３区を走りました。その他の中学生 

も練習の成果を発揮し襷をつなぐことができました。改めまして、柳津町チームのみな 

さんに心から拍手を送りたいと思います。本当にお疲れ様でした。 

参加した選手８名の感想を裏面に掲載しましたのでご覧ください。 

自立・貢献・挑戦 



【ふくしま駅伝の結果】  全体４８位  町の部２５位  タイム６時間１８分０３秒 

１区（４．０ｋｍ） オヌオラミシェル    ７区（５．４ｋｍ） 鈴木  遼 

８区（４．１ｋｍ） 金子 星護       ９区（３．０ｋｍ） 鎌田 美優 

１３区（４．８ｋｍ） 新井田真宙      １５区（３．４ｋｍ） 牧野 友香 

≪参加した８名の感想≫ 

 私は初めて１区を走りました。11区からの突

然の変更でびっくりしたけれど、家族や周りの

人の応援のお陰で最後まで走り切ることができ

ました。           （ミシェル） 

 僕が走った 7 区は中学生のエース区間という

こともあり、みんな速かったです。その中で区

間 44位という成績を残しました。来年は今年よ

りももっと良いタイムで走りたいです。 （遼） 

 初めて走ったふくしま駅伝はとても緊張しま

したが、たくさんの応援のお陰で最後まで走り

切ることができました。9区に襷も渡すことがで

きたので、いい思い出になりました。 （星護） 

 一番距離が短くいい記録を出せると思い込ん

でいました。襷を受け取りましたが次につなぐ

ことができず悔しかったです。今回の経験を生

かして来年も走りたいです。    （美優） 

 当日の朝は緊張しましたが、スタートの時に

はリラックスすることができました。あまり良

い結果ではなかったけれど、いろいろな方々の

お陰で走り切ることができました。 （真宙） 

 今回は 15区を走りました。自分の満足できる

走りができました。何人か抜くことができうれ

しかったです。来年もふくしま駅伝に参加した

いと思います。          （友香） 

 今年のふくしま駅伝も去年と同じように補欠

でしたが、いろいろなことを勉強することがで

きました。来年は走れるように頑張ろうと思い

ました。         （鈴木 虎太郎） 

 補欠だったので、選手のサポートをして選手

がいい走りができるようにサポートできて良か

ったです。来年もふくしま駅伝チームに入って、

次は選手になりたいです。   （松野 快人） 

 

 

 

本日第２学期期末テストが終わりました。先週号でお知らせした【勉強のやる気を持続させる８つ

の方法】は参考になったでしょうか。テスト前に行った「毎やるコンテスト」の状況としてはどの学

年でもほとんど提出がなされていましたし、素晴らしい取組となりました。来週テストが返却される

と思います。その結果から、日々の学習の取組そして、「自分の学習の方法は効果的であったのか」

と冷静に振り返ってください。それが自己マネジメント力の向上にもつながります。 

さて、早いもので２学期もちょうど１ヶ月となりました。自分なりの目標を持ち、節目となる２学

期終業式まで、落ち着いた安全な生活を過ごしてください。保護者の方々からもお声がけください。 

 

 

 

◆令和５年度柳津町ＰＴＡ連絡協議会メディアコントロール標語入賞◆ １１月２４日（金） 

 ◎中学生の部  最優秀賞  ３年 白井 悠人  

         優秀賞   ２年 兼子 櫂斗   １年 山本 紗永 

テスト終了。２学期も残り１ヶ月 

柳学中生、頑張ってます！ 


